## -VOTRE RÉGION-

# « Un immense bonheur d'être ensemble »

Du 23 au 29 octobre, la Région Chablais vaudois a organisé un camp à Landersen en Alsace. Retour en mots et en images sur une semaine couronnée de succès qui a réuni plusieurs générations.

PÔLE FAMILLES C'est au cœur des Vosges dans un écrin de verdure qu'une soixantaine de participants et de participantes des paroisses du Chablais vaudois se sont retrouvés, le temps de quelques jours. « Ce camp a représenté un modèle de ce que nous souhaitons vivre pour les familles dans la région, explique Frédéric Keller, coordinateur de la Région Chablais vaudois. Il se destinait à toutes les générations et chacune a su y trouver sa place. » C'est ainsi que des enfants âgés de 6 à 12 ans, des jeunes entre 12 et 20 ans, des adultes et même quatre petits âgés de moins de 6 ans ont pris part aux activités que proposait la Région. « Chaque groupe a vécu sa dynamique propre, souligne le coordinateur mais nous nous retrouvions souvent pour des jeux, des célébrations et à chaque fois, nous ressentions un immense bonheur d'être réunis!» La dimension intergénérationnelle a été particulièrement présente et a marqué les esprits à l'instar d'un paroissien qui a qualifié les jeunes de « géniaux » après avoir conversé avec l'un d'eux lors d'une balade. « Les adultes n'ont pas toujours l'occasion au quotidien d'échanger avec les adolescents et les adolescentes et vice-versa. Ce séjour fut donc une chance de pouvoir faire connaissance et de s'ouvrir pour aller à la rencontre de l'autre », confirme le coordinateur. Le mot « région » a aussi pris tout son sens comme en témoigne un paroissien: «J'ai découvert ce que signifiait la Région Chablais vaudois en rencontrant des personnes des autres paroisses.» Frédéric Keller relève également la dimension prophétique de l'Eglise durant le camp. « Nous avons vécu un moment magnifique et partagé beaucoup de joie en prenant en compte les différences d'âge et de milieux sociaux, détaille le coordinateur. Ces quelques jours nous ont permis de vivre le respect, l'in-



Les jeunes et leur «dreambord» avec les deux responsables jeunesse Alice Corbaz et Suzy Favre.



Adultes et jeunes lors d'une balade au cœur des Vosges.



Photo de groupe dans les jardins du centre de vacances de Landersen.

## **VOTRE RÉGION**

tégration, des valeurs qui pourraient être vécues en société et que nous avons eu la chance de vivre à Landersen.»

#### Se libérer du regard des autres

La semaine avait pour fil rouge « Tu es précieux, tu es précieuse ». Chaque groupe s'est appuyé sur le livre « Tu es précieux » de Max Lucado qui a pour thème le regard des autres sur soi et le poids de ce regard qui peut être source de blessure au quotidien. «Attacher plus d'importance au regard de Dieu plutôt qu'à celui des autres qui peut être jugeant est une phrase clé de cet ouvrage, explique Frédéric Keller. Les adultes sont rentrés de plain-pied dans cette thématique en échangeant beaucoup sur leurs expériences relatives à ce sujet. Les enfants ont fabriqué des coffres-forts pour constituer leur trésor spirituel et les jeunes ont mis en œuvre des "dreambords" ». « Le but était de créer quelque chose de précieux pour nous rappeler à quel point on est précieux », précise Alice Corbaz, pasteure responsable jeunesse. « Ces tableaux de rêve » ont été particulièrement bien perçus par les jeunes. Si on écrit à quel point on est précieux même si on ne le pense pas initialement, l'idée va néanmoins s'ancrer. Certains ont écrit des phrases très fortes sur ce thème. »

#### Découvrir ensemble

Balades sur la crête des Vosges, visite de la ville de Colmar, montagne aux singes ou encore virée au sacro-saint des parcs d'attractions, les activités étaient variées et chaque groupe d'âge y a trouvé son compte. «La journée à Europapark a bien évidemment été un moment fort du séjour, confirme en souriant Alice Corbaz. Certes, il y avait le côté fun et "grands frissons" des montagnes russes mais certains ont également dû surmonter leurs peurs et aller au-delà d'eux-mêmes, ce qui a rendu la journée aussi très intéressante. » Le dernier jour, les jeunes ont participé à la soirée « Incroyable talent ». « Les Jacks se sont mués en juges et se sont complètement pris au jeu, sourit Alice Corbaz. Tout comme les participants et les participantes qui ont dansé, dessiné, joué d'un instrument ou encore monté une petite pièce de théâtre. La créativité était à son comble. Ce fut un moment vraiment génial où chacun et chacune se sont dépassés!»





L'excitation est à son comble pour les jeunes et les enfants lors de la virée à Europapark.



Les enfants en pleine activité bricolage.



Marche en pleine nature